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致遠館高校　普通科　3年生

吉田 碧依さん

佐賀市子育てサークル連絡会理事

鶴丸 雅加さん

どんな活動をされていま
すか？
　公民館での子育てサロ
ン、あそびの広場、小学
校のクラブ活動（昔あそ
び）など子どもに関わる
地域活動をしています。

佐賀市に望むこと
　市街地のバスの便がも
う少し活発であったら、
もっと楽しい街になるか
と思います。

議会に対してのメッセージ
　「学校図書が古すぎ
る」という新聞記事を読
みました。佐賀市の状況
は、どうでしょうか？デ
ジタル時代の昨今です
が、学校図書館のチェッ
クをお願いしたいです。

市民の皆さんにお伝えした
いこと
　地域の公民館では、学
習会、趣味の会、高齢者
サロン、子育てサロンな
ど、さまざまな行事が開
催されています。お近く
の公民館に出かけてみま
せんか？ 

佐賀市のここが好き
　田舎ではあるものの、
特に不便はありません。
県庁、市役所、美術館、
図書館など主な施設が近
場にまとまっていて、住
みやすさを感じます。 

　高校２年生のときに海
外研修に行ったことで、
自分が住んでいるまちの
良さを実感しました。高
校卒業後は県外の大学で
国際関係を学ぶ予定で
す。将来は佐賀や日本の
素晴らしさを世界へ伝え
る仕事をしたいと考えて
います。

今後の進路は？

　市民の皆さまにおかれましては、
謹んで新春のお慶びを申し上げます。
　昨年後半は、ＳＡＧＡ２０２４国ス
ポ・全障スポが開催され、バルーン
フェスタが悪天候で大幅に予定の変
更を余儀なくされるなど、目まぐる
しく過ぎました。11月定例会では、
主に豪雨等災害関連経費、県立大学
開学に伴う大和支所改修経費、新市
20周年記念バルーン製作経費の補正
予算などについて審議しました。
　本年も市民の皆さまと共に、より
良い佐賀市を目指して議員一同努力
してまいります。

（諸冨八千代）

　議会報告会で、議会に関するもの、市政運営に関するものなど106件
のご意見等をいただきました。このことについて、9月26日に全員協議
会を開催し、議会広報広聴委
員から各会場の様子やご意見
等を全議員に報告しました。
さらに、11月13日に議長、副議
長、議会広報広聴委員会委員
長、副委員長が市長にこれら
のご意見等を手渡し、今後の
市政運営への活用を要請しま
した。

編集後記

取材：令和6年12月　山田副委員長・山下委員・藤田委員

18 歳になり、衆議院選挙
がありましたね
　高校の政治経済の授業
で、政治は身近なものだ
と思うようになりまし
た。「１票１票が集まれ
ば大きな力になる。責任
を持って投票へ。」とい
う先生の話を聞いて、選
挙権を持つことを楽しみ
にしていました。初めて
の選挙は、家族みんなで
投票に行きました。

　バルーンが浮かぶ佐賀
の広い空が好きです。世
界から多くの人が佐賀を
訪れるバルーンフェスタ
期間中は、世界と佐賀の
つながりを感じてわくわ
くします。バルーンフェ
スタ期間中はバスやJRの
本数も増えますが、日常
的にも公共交通機関が充
実しているといいなと思
います。

あなたが思う佐賀市のい
いところと課題は？

よし だ　 あお いつるまる  まさ か

2月定例会のお知らせ
2月２7日（木）午前１０時開会（予定）

会期日程等については、開会日に正式決定し、ホームページでお知らせします。

議会報告会でいただいたご意見等を市長へ提出しました
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